

Cádiz

Una delegación del Despojado visita el Taller de Romero Zafra con vistas a la culminación del misterio

ÓSCAR DE TORRES

11/05/2019 14:18



En la mañana de hoy 11 de mayo, la Hermandad Salesiana visitó el taller del que fue encargado de dar forma a los titulares Jesús Despojado y María Santísima de la Concepción, el cordobés Francisco Romero Zafra.

En la ciudad de los califas fue tomando forma el misterio del Señor, que poco a poco va dando a conocer el que será sin duda, uno de los más espectaculares de la capital gaditana.

Este año se estrenaron los laterales de canasto, deseamos que pronto sea el turno para los dos ladrones y el sayón. Estas imágenes completarán el conjunto escultórico junto al romano que soporta la cruz tras el señor y el que va a su lado, el cual nos trasmite a la perfección la burla y el desprecio hacia Jesús.

Autor de gran valía para el que será un misterio que sin duda no dejará indiferente a nadie.

